

# Communiqué

Le 23 août 1995

N° 143

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, annonce les nominations diplomatiques suivantes :

**M. Richard Belliveau**, nommé haut-commissaire au Brunéi Darussalam.

**M. Denis Briand**, nommé ambassadeur en République de Guinée.

**M. Graham N. Green**, nommé ambassadeur en République de Croatie.

**M<sup>me</sup> Louise Ouimet**, nommée ambassadeur en République de Burkina Faso.

**M. Wm. Brian Schumacher**, nommé haut-commissaire auprès du Commonwealth d'Australie avec accréditation simultanée en qualité de haut-commissaire auprès des Îles Salomon et de la République de Vanuatu.

**M<sup>me</sup> Nancy Stiles**, nommée ambassadeur en République fédérative du Brésil.

**M. Alan G. Virtue**, nommé consul général à Sydney.

**M. Christopher W. Westdal**, nommé ambassadeur en Ukraine.

- 30 -

Notices biographiques en annexe.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874



## NOTICES BIOGRAPHIQUES

**M. Richard Belliveau** (B.A. avec distinction, Université de Toronto, 1965; D.E.S. [histoire canadienne], Université de Montréal, 1979) s'est joint au ministère des Affaires extérieures en 1966 et a été en poste à Jakarta, Hong Kong, Beijing, Alger, Madrid et Brasilia. Il a occupé un certain nombre de postes à Ottawa dont ceux de directeur adjoint de la Direction de l'Amérique latine, de 1982 à 1984; de directeur adjoint de la Direction de la politique commerciale (agriculture et pêches) et de conseiller principal auprès de l'Ambassadeur pour la conservation des pêches, de 1988 à 1990; de directeur de la Liaison avec le Cabinet et le Parlement, de 1990 à 1991, puis de directeur de la Direction des relations transfrontières avec les États-Unis, de 1991 à 1992. Depuis 1992, il assumait les fonctions de consul général à Shanghai. M. Belliveau est le premier haut-commissaire résident du Canada à être nommé au Brunéi et succède à M. Gavin Stewart, résident à Singapour.

**M. Denis Briand** (B.A. [arts et lettres], Université du Sacré-Coeur, Bathurst, 1962; B.Ph. [philosophie], Université Laval, 1966; M.A.P. [administration publique], École nationale d'administration publique, Québec, 1978) s'est joint à l'Agence canadienne de développement international en 1967 et a été en poste au Zaïre, de 1971 à 1974, à Abidjan, de 1981 à 1984 et à Dakar, de 1986 à 1988. Au siège de l'ACDI, il a été tour à tour directeur du Groupe de coordination des programmes géographiques, directeur du programme-pays Afrique centrale puis directeur général pour l'Afrique francophone. Plus récemment, il a dirigé le programme d'aide, à Dakar. M. Briand est le premier ambassadeur résident du Canada en République de Guinée.

**M. Graham N. Green** (B.A. [avec spécialisation en journalisme], Université Carleton, 1981) s'est joint au ministère des Affaires extérieures en 1981 où il a été affecté à Lusaka et à la mission canadienne aux Nations Unies, à New York. À Ottawa, il a travaillé dans les secteurs des opérations consulaires, des relations avec l'Afrique anglophone, des relations avec l'Europe orientale, et de l'analyse politique et stratégique. Chargé d'affaires à Zagreb depuis 1994, M. Green est le premier ambassadeur résident du Canada en Croatie. Il succède à M. Rodney Irwin, résident à Budapest.

**M<sup>me</sup> Louise Ouimet** (B.A. [psychologie], Université d'Ottawa, 1974) a été engagée à l'Agence canadienne de développement international en 1973 et a été en poste au Mali, de 1989 à 1993 en tant que conseillère (Développement) et consul. Au siège de l'ACDI, elle a occupé les postes de directrice adjointe à la programmation (Services professionnels); d'agente principale de développement pour le Maroc et le Mali, et a été chargée de l'administration des stages et des bourses de l'ACDI ainsi que des programmes de formation de l'ONU au Canada. Avant ses

nouvelles fonctions, M<sup>me</sup> Ouimet a été chef des opérations pour le Bénin, la Côte d'Ivoire et la Guinée. Mariée à M. Daniel Henri, M<sup>me</sup> Ouimet a deux filles. Elle est le premier ambassadeur résident du Canada au Burkina Faso.

**M. Wm. Brian Schumacher** (B.Sc. [génie mécanique], Université du Manitoba, 1964; M.B.A, University of Western Ontario, 1968; École nationale d'administration, Paris, 1978) s'est joint au Service des délégués commerciaux en 1968 après avoir travaillé pendant plusieurs années à titre d'ingénieur professionnel dans l'industrie pétrolière. Il a occupé le poste de délégué commercial à Détroit et à Hambourg. De 1980 à 1984, il a été consul général à Rio de Janeiro et de 1988 à 1991, ambassadeur en Corée. À Ottawa, il a été, entre autres, directeur du programme Échanges Canada à la Commission de la fonction publique de 1978 à 1979; directeur des opérations du Service des délégués commerciaux au ministère de l'Industrie et du Commerce de 1979 à 1980; directeur général de la Politique d'expansion du commerce, de la Planification et de la Liaison, de 1984 à 1986, puis directeur général des Programmes et Services d'expansion des exportations, au ministère des Affaires extérieures et du Commerce international, de 1986 à 1988. Depuis 1991, M. Schumacher assume les fonctions de sous-ministre adjoint de la Promotion du commerce international, et de délégué commercial en chef. Il est marié à Denise Boucher de la ville de Québec et le couple a deux enfants. M. Schumacher succède à M. Michael Berry.

**M<sup>me</sup> Nancy Stiles** (B.A. [avec spécialisation en économique], Université Queen's, 1972) s'est jointe au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1972 et a été en poste à La Haye, à La Havane et à Londres. De 1989 à 1992, elle a occupé le poste de haut-commissaire à Sri Lanka. À Ottawa, elle a été tour à tour directrice adjointe de la Direction des relations avec les Antilles et l'Amérique centrale, de 1980 à 1982, et directrice pour l'Amérique centrale à l'Agence canadienne de développement international, de 1985 à 1989. En 1992, elle a été nommée directrice exécutive du Groupe de travail sur l'Europe centrale et l'Europe de l'Est, et plus tard cette année-là, directrice générale du Bureau d'aide à l'Europe centrale et à l'Europe de l'Est. M<sup>me</sup> Stiles succède à M. William Dymond.

**M. Alan G. Virtue** (B.A. [mathématiques], 1966; B.Com. [marketing], 1966; M.B.A. [marketing], 1971, Université de la Saskatchewan) a été engagé par le Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1973 après avoir travaillé plusieurs années au service de marketing d'IBM Canada Ltée. À l'étranger, il a occupé des postes à Port of Spain et à Philadelphie en plus d'avoir été conseiller (commercial) et consul à Berne de 1986 à 1989. À Ottawa, il a été, entre autres, directeur de l'Aérospatiale, de la Marine et de la Défense, de 1989 à 1990; coordonnateur du Secrétariat de

l'expansion du commerce, de 1990 à 1991; directeur de la Politique de la compétitivité commerciale, de 1991 à 1993 et, plus récemment, directeur de la Planification stratégique du Service des délégués commerciaux. M. Virtue est marié à Elaine Eaton; ils ont deux enfants. Il succède à M. Reginald Dorrett.

M. Christopher W. Westdal (B.A. [sciences politiques], Collège St. John's, Winnipeg, 1968; M.B.A. [politique publique], Université du Manitoba, 1970) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1973 après avoir travaillé à Dar-es-Salaam avec une équipe de consultation économique de l'Université de Toronto. Il a travaillé à New Delhi et de 1982 à 1985, il a été haut-commissaire au Bangladesh et ambassadeur en Birmanie. De 1991 à 1993, il a été ambassadeur en République sud-africaine. À Ottawa, il a rempli les fonctions de directeur régional pour l'Afrique orientale à l'Agence canadienne de développement international et ultérieurement, il a été détaché au Secrétariat de la politique étrangère et de la défense du Bureau du Conseil privé. De 1987 à 1991, il a été directeur général de la Direction générale des organisations internationales au ministère des Affaires extérieures et, en 1994, il a été nommé ambassadeur au désarmement. M. Westdal est marié à Sheila Hayes. Il succède à M. François Mathys.